



学校設定科目「水産生物探究」

本州最南端の串本町は、沖合を流れる黒潮が潮岬の先端沖合で接岸しており、潮岬より東側は寒流系の潮の影響を受ける特殊な地域です。貝類もその影響を受けた貝が見られ、潮岬を挟んで西と東では違った貝が住み分けられています。

生徒たちはさまざまな貝の種類を楽しみながら串本地域の環境の豊かさを体験していました。



林業体験

進路選択の一助とすべく、東牟婁振興局林務課と南紀森林組合にご協力いただき、3年生希望者の男女6名を対象に林業体験を実施しました。

古座川町南平のスギ・ヒノキの伐採現場で最新の林業機械の操縦をしたりチェーンソーを使った丸太切りを体験。将来の林業を担う人材が出てくることを期待します。



総体壮行会

高校総体県予選に出場する陸上競技部、ソフトテニス部、サッカー部、バレーボール部、バスケットボール部、弓道部、柔道部に向けた壮行会が行われました。中西校長先生からは「これまでの努力と仲間との絆を支えに頑張ってください」と激励のメッセージが送られました。



安田大サーカスHIROさんが来校

テレビ和歌山の番組企画で安田大サーカスのHIROさんが本校を訪れました。校舎という特別な空間で日々生まれる生徒たちの何気ない日常に寄り添うHIROさんの様子が印象的でした。生徒たちのリアルに迫ることができたのでしょうか。

